



Boletín del Director

2 de junio de 2021

.....

## Fin del año escolar



Este ha sido un año increíblemente difícil para los estudiantes, las familias y el personal. A pesar de los desafíos, la comunidad del Consorcio perseveró con muchas reagrupaciones y reajustes y, como resultado, ha habido un gran crecimiento. Los niños aprendieron a usar Zoom, abrir Google Classroom, integrarse en la educación general y dejar de silenciar. También cumplieron con sus metas del IEP y en algunos casos las superaron. Todos estos logros, grandes y pequeños, deben celebrarse.

.....

LAS DE ESTA SEMANA

## Año Escolar Extendido (ESY)

PRINCIPALES Fechas depara ESY: del 7 al 25 de junio. Debido a problemas de personal, se han realizado algunos cambios en el horario de ESY.

El preescolar / kindergarten se lleva a cabo de lunes a viernes de 8:30 a 11:30 en persona, verifique el horario individual de su hijo.

El primer grado al quinto grado es de lunes a viernes de 8:30 a 11:30 en persona

Sexto grado al 11 ° grado es de lunes a viernes de 8:15 a 1:15 en persona

Si está participando en ESY, recuerde enviar a su hijo con una máscara , una botella de agua llena, un sombrero y quizás protector solar. Busque el volante enviado a través de ParentSquare a todas las familias de ESY participantes.

Se seguirán los protocolos de seguridad. Puede ver el Protocolo de seguridad COVID en nuestro sitio web.

## Planes para la apertura de otoño

Seguimos esperando estar abiertos a tiempo completo y en persona para el comienzo del nuevo año escolar. Si tiene alguna inquietud acerca de regresar al aprendizaje en persona, comuníquese conmigo a [rvelasquez@wscuhd.org](mailto:rvelasquez@wscuhd.org) y podemos programar un horario para discutir cualquier alternativa que pueda estar disponible para usted.

El nuevo año escolar comienza el 12 de agosto, excepto para los estudiantes del Consorcio Twin Hills que comenzarán el 16 de agosto. Aquí están los enlaces del calendario [WSCUHSD](#) y [Twin Hills](#). Espere una carta de bienvenida a mediados de julio.

## Vacunando Estudiantes Doce y Mayores

El superintendente del condado Herrington informa que la semana pasada el 28% de los niños de 12 a 15 años en el condado fueron vacunados. Al condado le gustaría llegar al menos al 70% de los jóvenes de 12 a 18 años para garantizar una apertura sin problemas y segura del nuevo año escolar. Si desea obtener más información sobre cómo vacunar a su hijo, [haga clic aquí](#).

## Creación de un equipo de liderazgo del consorcio

La mayoría de las escuelas de California tienen un consejo de sitio escolar. Todas las escuelas de su distrito tienen una. Si bien el Consorcio es diferente (somos parte de 10 distritos escolares), creo que es importante que haya un foro para que los padres, maestros y personal se reúnan y discutan temas importantes relacionados con el Consorcio. Busque más información en el otoño y cómo puede participar.

**Finalmente por hoy:**

**Con las ceremonias de graduación y las fiestas de fin de año planeadas, por favor esté atento, use su máscara y practique el distanciamiento social. Y si aún no se ha vacunado, hágalo por su seguridad y la de los demás. Veremos a algunos de ustedes la próxima semana para ESY, pero para el resto, disfruten de su verano, intenten relajarse y leer un buen libro.**

**La graduación de la escuela secundaria es el jueves a las 5:30.**